

PlantaDoce.

Empresa

Quirón sale a la ‘caza’ del turista sanitario con un nuevo director de negocio internacional

El grupo médico demanda dos años de experiencia en el sector como mínimo y el dominio de idiomas para ocupar la vacante. La compañía también busca un ‘case manager’.

A. Escobar
15 sep 2017 - 05:00

Quirón sale a la ‘caza’ del turista sanitario con un nuevo director de negocio internacional

Quirón Salud quiere salir a la caza del turista sanitario. El departamento de recursos humanos de Quirón Salud hace días que trabaja para fortificar su área de negocio internacional, con un nuevo director médico.

Según han explicado fuentes de la empresa a PlantaDoce, la persona seleccionada para el cargo deberá ser licenciado en Medicina, tener dominio del inglés y otros idiomas y demostrar experiencia en gestión sanitaria.

El tipo de trabajo que ofrece Quirón Salud al candidato que finalmente sea seleccionado es a tiempo completo. Según el departamento de recursos humanos de la empresa, “se trata de un puesto que ha quedado vacante y que queremos cubrir”.

El candidato deberá dominar el inglés y demostrar experiencia en gestión sanitaria

La persona elegida para el cargo se encargará de asesorar al equipo internacional en aspectos médicos en el ámbito del negocio del turismo sanitario, medicina turística y asistencia a residentes extranjeros. El nuevo directivo deberá crear y actualizar las tarifas internacionales del grupo, tanto la de aseguradoras internacionales para medicina turística, como la tarifa para residentes extranjeros. Asimismo, el candidato

PlantaDoce.

asistirá a congresos de turismo médico representando al grupo y promocionando sus hospitales y servicios.

Por otro lado, **Quirón Salud también busca un *case manager* internacional**, es decir, un gestor de pacientes privados internacionales que se desplazan a España para recibir tratamiento médico.

El candidato deberá atender y asesorar a los pacientes extranjeros sobre la oferta de servicios y tratamientos de los hospitales de Quirón Salud. Entre sus responsabilidades se encuentran estudiar las competencias y necesidades del mercado internacional sanitario para atraer turismo médico a España y gestionar toda la documentación necesaria para que el paciente acuda a uno de los centros hospitalarios de la compañía. Los requisitos para ocupar el puesto de trabajo son tener dos años de experiencia en el sector, dominar el inglés y hablar otros idiomas como alemán, chino o ruso, informa la compañía.

Quirón Salud atiende cada año en sus centros a más de 250.000 pacientes extranjeros

Quirón Salud atiende cada año en sus centros a más de 250.000 pacientes extranjeros, procedentes principalmente de Europa del Este, los países árabes, Francia, Reino Unido y Alemania. Además, **Quirón Salud cuenta con una filial en Dubái.**

Un sector en crecimiento

El turismo sanitario español es un sector en crecimiento. Según los datos aportados por el Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (idis), este negocio crece en España a ritmos del 20% anual. Exactamente, en 2014 esta actividad registró una facturación de 322 millones de euros, cifra un 25% superior a la del ejercicio anterior, según Spaincares.

El turista sanitario que elige España como destino para recibir atención médica es un extranjero que procede de mercados europeos, en especial de Rusia. También destacan los procedentes de América Latina y China. Según Spaincares, **en 2015 el gasto medio en sanidad de estos viajeros se situó en 1.155 euros**, con una estancia media de 11,6 días.

Por otra parte, según la consultora Adecco, la demanda de profesionales sanitarios que hablen distintos idiomas puede incrementarse un 40% en 2017. Las ofertas de

PlantaDoce.

empleo sanitarias relacionadas con idiomas y vinculadas al turismo de salud han aumentado un 20% en los últimos cinco años.

Quirón Salud cuenta con más de 40 hospitales, más de 6.500 camas y 374 quirófanos. El grupo registró en 2016 una facturación de 2.150 millones de euros.